

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Inauguration de la Salle Desjardins

Au centre de pédiatrie sociale en communauté d'Argenteuil

Lachute, le 25 mars 2019 – Le 22 mars dernier, le Centre de pédiatrie sociale en communauté d'Argenteuil faisait l'inauguration de la nouvelle Salle Desjardins qui permettra d'élargir l'offre de service de l'organisme.

C'est par le biais de son Fonds d'aide au développement du milieu que la Caisse d'Argenteuil a contribué à l'aménagement de cet espace visant à offrir des ateliers de musicothérapie et d'art-thérapie aux jeunes de la région, à la hauteur de 10 000 \$. Ces ateliers basés sur une approche créative permettent de développer avec les participants, de nouveaux canaux de communication facilitant les interventions et contribuant à leur développement personnel.

Un partenariat renouvelé

Ayant toujours parmi ses préoccupations principales d'appuyer la jeunesse en lui offrant les outils et services qui répondent à ses besoins, la Caisse n'a pas hésité à prendre part au projet du CPSCA. La contribution versée pour la Salle Desjardins vient d'ailleurs s'ajouter aux 45 000 \$ consentis en 2017 pour soutenir la mission du Centre de pédiatrie sociale qui contribue au bien-être de la communauté, ce qui correspond tout à fait aux valeurs coopératives de Desjardins.

Les sommes distribuées à partir du Fonds d'aide au développement du milieu de la Caisse d'Argenteuil sont issues d'une partie de la ristourne collective que ses quelques 12 000 membres consentent à verser dans la communauté chaque année. Les projets qui sont ainsi supportés correspondent aux orientations qui sont votées chaque année par les membres de la Caisse et visent à répondre à des besoins identifiés dans la communauté.

- 30 -

Source : Véronique Ouellet
Conseillère, Communications et vie associative
450 562-8888 poste 721250
veronique.a.ouellet@desjardins.com